



ほにおい 穂香タイムス

《28年7月号》

北方四島交流センター（ニ・ホ・ロの最近の出来事）

北方四島 青少年訪問団が来根しました

今年度の北方四島交流青少年訪問団52名が7月14日から18日までの日程で根室市と札幌市を訪問し、様々なプログラムで住民と交流しました。

そのうち14日には根室市立柏陵中学校で折り紙やあやとり等を体験、また17日には二ホロで茶道を学習・体験する等、日本文化にも触れました。



茶道体験（二ホロ）



あやとり体験（柏陵中学校）



折り紙体験（柏陵中学校）

「北方領土問題を語り継ぐ」

～忘れてはいけない歴史、そして今～

7月8日、北海道根室振興局主催として根室管内を所管する国や道の機関に新しく配属された職員（いわゆる転勤族）を対象に北方領土問題を正しく学んでもらおうと根室で初の研修会が開かれました。

研修会では、国後島出身の脇千島連盟理事長を講師に招き「語り部」として講演した後、谷内根室振興局副局長が北方領土問題の発生からこれまでの経緯等を紹介しました。



研修会の様子



公益社団法人 千島歯舞諸島居住者連盟
脇紀美夫理事長

「色丹島訪問の記録-2016-」

ニホ口自主企画事業

本年5月20日から23日に実施された第1回北方四島交流訪問事業（一般）の訪問団員として当センターの能登和貴子説明員が色丹島を訪れました。

その様子を7月1日から31日まで北方四島交流センターで記事と写真55点で紹介しました。



お知らせ

「のさっぷ号」運行開始

7月16日から9月25日まで根室半島遊覧バス「のさっぷ号」が毎日運行されています。当センターに停車するのは「Bコース（車石・風蓮湖コース）」です。皆様のご乗車をお待ちしております。

OBコース

始発・終点 根室駅前ターミナル 出発11:00～到着15:00
(ニホ口 到着14:10～出発14:50)